

# KÄTHER KÄCHELE



Presstext:

KÄTHER KÄCHELE

Programm: Mänsch Männer!"

Ute Landenberger als KÄTHER KÄCHELE vom Duo „die Kächeles“ nimmt auf ihre unnachahmlich komische Weise die Unzulänglichkeiten ihres eigenen und die der schwäbischen Männer im Allgemeinen aufs Korn. Dabei bleibt kein Thema unberührt. Sei es die dem Schwaben eigene Gemütlichkeit, die Leiden der Männer beim kleinsten Anflug eines Unwohlseins, ihre angeborene Ungeschicklichkeit oder ihr begnadetes Talent, sich vor der Arbeit zu drücken.

KÄTHER plaudert aus dem heimischen Nähkästchen und beschreibt mit jeder Menge Augenzwinkern, was Frau Tag ein Tag aus alles anstellen muss, um den etwas trägen Mann in Schwung zu bringen. Mit herzerfrischender Selbstironie widmet sie sich aber auch ausgiebig ihren eigenen Problem(zon)en. Winkespeck, Wechseljahre, und der Kampf gegen Fältchen werden ebenso satirisch abgehandelt, wie der jahrelange Kampf der weiblichen Attribute mit und gegen die Gesetze der Schwerkraft.

KÄTHER KÄCHELE ist ein unverwechselbares, schwäbisches Unikum, das an Komik, Bühnenpräsenz, Rededynamik und Charme kaum zu übertreffen ist. In Ihrem Solo-programm ist und spielt Ute Landenberger die KÄTHER KÄCHELE, die man seit über 15 Jahren vom Duo „die Kächeles“ kennt. KÄTHER zündet ein Pointen-Feuerwerk zu Lasten der Männerwelt, über das wahrhaftig nicht nur Frauen herzhaft lachen können!